

Lärmbelästigungen durch Bahn melden

Derzeit und nur noch bis Freitag, 25. August, läuft die Öffentlichkeitsbeteiligung im Rahmen der Lärmaktionsplanung des Eisenbahn-Bundesamts (EBA). Dabei haben Haushalte und einzelne Personen die Möglichkeit, ihre persönliche Beeinträchtigung durch Bahnlärm in Hockenheim zu melden.

Die Stadt Hockenheim ruft alle Betroffenen auf, zahlreich daran teilzunehmen. Das Beteiligungsverfahren der EBA ist einfach aufgebaut: Die Teilnahme ist online sowie per Formular und Briefversand möglich. Der Zeitaufwand für eine Beteiligung beträgt etwa fünf bis zehn Minuten pro Person.

Mehr Informationen und Weiterleitung zur Öffentlichkeitsbeteiligung der EBA auf der Internetseite www.laermaktionsplanung-schiene.de/eisenbahnbundesamt/de/home.